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ACTA DE LA JUNTA DE CENTRO DE LA ESCUELA POLITÉCNICA 
SUPERIOR  

El 29 de abril de 2013 a las 15:00 horas tuvo lugar, en segunda convocatoria, una 
Junta de Centro de la Escuela Politécnica Superior, con la asistencia de:  

 

María Amparo Aznar Ballesteros 

Juana Calle Arrabal 

Pablo Castells Azpilicueta 

Ángel de Castro Martín 

Ruth Cobos Pérez 

María José García-Gutiérrez Valía 

Javier Garrido Salas 

Ana María González Marcos 

Guillermo González de Rivera Peces 

Joaquín González Rodríguez 

Esther Guerra Sánchez 

Javier Gutiérrez Navío 

Jorge López de Vergara Méndez 

José María Martínez Sánchez  

Carmen Morant Zacarés (En 
representación, Manuel Cervera Goy)  

Javier Ortega García  

Elena Ortega Herreros 

Pérez Lemonche, Ángel 

Francisco de Borja Rodríguez Ortiz 

Jorge Ruiz Cruz 

Carmen Ruiz-Rivas Hernando (En 
representación Alberto Ruiz) 

Francisco Saiz López 

Daniel Santonja Merino  

Eduardo Serrano Jerez 

Juan Alberto Sigüenza Pizarro 

Alberto Suárez González 

Gustavo Sutter 

Doroteo Torre Toledano 

Pablo Varona Martínez 

 

 

 

 

Excusan su asistencia a esta Junta: 

Eduardo Pérez Pérez 

Ignacio Mateo del Pozo Martínez 
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Con el siguiente Orden del Día: 

1. Aprobación del acta de la sesión anterior. 

• Se aprueba por asentimiento el acta de la Junta de Centro Ordinaria 
del 12 de marzo de 2013. 

2. Informe del Director 

• Informó sobre el resultado de las elecciones a Rector. 

• Informó sobre las actuaciones llevadas a cabo para conseguir que el 
Máster en Ingeniería Informática lo sea a precios públicos igual que los 
másteres de profesiones reguladas. 

3. Asuntos de Profesorado 

• Informó con respecto a la Oferta Pública de Empleo que ante el estado 
actual de silencio administrativo, la universidad tiene previsto sacar a 
concurso las plazas en el mes de julio. 

4. Asuntos de Ordenación Académica 

• Se aprobaron los horarios y calendarios de exámenes del curso 
académico 2013-14 para las titulaciones impartidas en la EPS. 

• Con motivo de la huelga general de la enseñanza programada para el 
día 9 de mayo, se informó del traslado al 20 de mayo de los exámenes 
previstos para dicho día. 

 
5. Asuntos de Calidad e Innovación Docente 

• Se aprobó la normativa del Trabajo fin de Grado para las titulaciones 
de grado de la EPS. 

• Se informó sobre la publicación de las Guías docentes para el próximo 
curso académico antes del 3 de junio, para tal fin se convocará una 
Junta de Centro Extraordinaria. 

• Se agradeció su colaboración a los participantes en las Jornadas 
Informativas sobre: Trabajo fin de grado, Optativas, Prácticas en 
empresas y Posgrado. 

• Se informó sobre la cobertura en la realización de encuestas del 
primer cuatrimestre. 

• Se informó que el resultado de las encuestas se dará a conocer a los 
profesores entre mayo y julio. 

• Se informó sobre la alta participación de la EPS en la última 
convocatoria de proyectos para el desarrollo de las enseñanzas. 
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6. Asuntos de Nuevas enseñanzas y Posgrado 

• Se aprobaron los horarios de los másteres oficiales de la EPS: 
Ø Máster universitario en Ingeniería Informática. 
Ø Master Universitario en Investigación e Innovación en TIC. 

• Se aprobó la convocatoria de becas para estudiantes extranjeros para 
realizar el Master Universitarios en Investigación e Innovación en TIC. 
Delegando en la Comisión de Posgrado para la elaboración final de la 
convocatoria. 

• Se informó sobre las becas ofrecidas por los departamentos para 
cursar Máster. 

• Se informó sobre el desarrollo del primer seminario Ada Lovelace 
impartido por Nuria Oliver de Telefónica Digital. 

• Se informó sobre el desarrollo de la Jornada de información sobre 
Másteres de la EPS. 

• Se informó de la aprobación por parte de la Comisión de Posgrado de 
la UAM de los dobles másteres: 

Ø Máster universitario en Ingeniería Informática + Master 
Universitarios en Investigación e Innovación en TIC. 

Ø Máster universitario en Ingeniería Informática + Máster 
universitario en Matemáticas y Aplicaciones. 

7. Asuntos de Investigación 

• Se informó sobre el envío de las alegaciones a ANECA de la Memoria 
de Verificación del Programa de doctorado en Ingeniería Informática y 
de Telecomunicación. 

• Se informó sobre el estado de la Memoria de Investigación. 

• Se informó sobre la modificación de la normativa relativa al Personal 
Investigador en Formación (PIF). 

8. Asuntos de Relaciones Externas 

• Se informó sobre la convocatoria de becas del Banco de Santander. 
• Se informó sobre la visita del Ministro de Educación de Ecuador, 

destacando entre otras cosas la búsqueda de evaluadores para las 
titulaciones y universidades de dicho país. 

• Se informó sobre la convocatoria ERASMUS para la movilidad del 
personal docente. 

9. Asuntos Económicos e Infraestructura. 

• Se aprobó la distribución del Presupuesto para el año 2013. 
• Se informó sobre la asignación de espacio a la Cátedra UAM-IBM. 
• Se informó acerca de las gestiones llevadas a cabo en relación a la 
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mejora de la calidad de los medios audiovisuales del Salón de Actos 
de la EPS, atendiendo al ruego del Profesor Alberto Suárez  en la 
anterior Junta de Centro, 

10. Ruegos y Preguntas 

 

• El profesor Alberto Ruiz, preguntó acerca de las normas aplicables a 
los Trabajos Fin de Grado en el caso del doble grado. Se respondió 
que se aplicarán en cada caso la normativa vigente en cada Centro. 

• Ángel Pérez preguntó si los locales de las asociaciones están incluidos 
dentro de las tareas de limpieza de la EPS. La Administradora Gerente 
respondió que sí están incluidos y aclarará el asunto con los 
encargados de la limpieza de la EPS. 

 

Sin más asuntos que tratar, se levantó la sesión a las 16:00. 

 

Vº Bº Director      Firma del Secretario 

 

 

Fdo. Javier Ortega García   Fdo. Juan Alberto Sigüenza Pizarro 


